
　

通
常
総
代
会
に
は
総
代
５
０
０
名
の

う
ち
、
実
出
席
２
１
９
名
、
書
面
議

決
２
０
８
名
、
委
任
状
３
名
の
合
計

４
３
０
名
が
出
席
。
は
じ
め
に
佐
藤
組

合
長
が
「
昨
年
を
振
り
返
っ
て
み
る
と
、

米
の
概
算
金
は
上
が
っ
た
が
、
こ
れ
ま

で
生
産
調
整
に
協
力
す
る
農
家
に
支
払

わ
れ
て
い
た
直
接
支
払
交
付
金
は
、
一

昨
年
か
ら
の
半
額
の
７
，５
０
０
円
に

引
き
下
げ
ら
れ
る
な
ど
農
家
経
営
に

と
っ
て
は
非
常
に
厳
し
い
年
で
あ
っ
た
。

ま
た
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉
に
つ
い
て
は
、
昨

年
１０
月
に
大
筋
合
意
し
、
８１
％
の
農
林

水
産
物
で
関
税
が
撤
廃
さ
れ
る
な
ど
、

そ
の
内
容
は
国
会
決
議
が
守
ら
れ
た
と

は
言
え
な
い
。
今
後
も
農
業
者
の
不
安

を
払
し
ょ
く
す
る
万
全
な
農
業
政
策
の

確
立
に
向
け
て
農
政
運
動
を
展
開
し
て

い
く
」
と
述
べ
ま
し
た
。
ま
た
、「
今

後
は
、
農
業
者
や
地
域
住
民
が
一
体
と

な
っ
た
協
同
活
動
に
取
り
組
み
、
地
域

の
活
性
化
を
図
っ
て
い
く
」
と
あ
い
さ

つ
し
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
永
年
勤
続
表
彰
や
来
賓
祝

辞
が
行
わ
れ
、
藤
本
信
昭
さ
ん
（
藤
里

地
区
）
を
議
長
に
議
事
が
開
始
し
、
事

第
18
回  

通
常
総
代
会

将
来
を
見
据
え
た
事
業
運
営
の
改
革
と

組
合
員
へ
の
メ
リ
ッ
ト
還
元
の
実
現
を
目
指
す

　６月２９日に『第１８回通常総代会』を、能代市文化会
館で開催し、平成２７年度事業報告や第七次３カ年計
画、平成２８年度計画など全７議案のほか、付帯決議お
よび特別決議を協議し、すべて原案通り承認されまし
た。

↑
あ
い
さ
つ
を
す
る
佐
藤
組
合
長
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